

## BAJO RESERVA

### ¿Se está cayendo el manto protector a Ignacio Ovalle?

:::: Tras el multimillonario escándalo de corrupción en Segalmex, hace un año el presidente **Andrés Manuel López Obrador** removió de la dirección de ese organismo a **Ignacio Ovalle**, su amigo y exjefe. El mandatario ha dicho que a Ovalle lo enga-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ignacio Ovalle

ñaron y traicionaron priistas mañosos, pero que es buena persona. El presidente mantiene a Ovalle en la nómina federal, como coordinador del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal, con un sueldo neto de 102 mil 691 pesos mensuales. Sin embargo, en su conferencia de ayer, el

mandatario comenzó a cambiar su discurso y advirtió que, si Ovalle está involucrado en el fraude de Segalmex, tendrá que enfrentar a la justicia. Nos hacen ver que el tema de Ovalle se sumó al del director del Instituto Nacional de Migración (INM), **Francisco Garduño**, de quien también diversos sectores exigen su renuncia por el caso de los 40 migrantes que fallecieron en una celda de la estación migratoria en Ciudad Juárez. ¿Se mantendrán en sus cargos Ovalle y Garduño?

### Diputado billetes pide licencia

:::: Nos cuentan que el diputado federal morenista **Mario Llergo** pedirá licencia para dejar el cargo temporalmente. Lo que no queda claro es si don Mario se va por la acusación de la semana pasada, como representante de Morena ante el INE, cuando mostró fajos de billetes en el Instituto, al querer exhibir el finiquito que recibirá **Lorenzo Córdova**, y que le salió contraproducente porque lo señalaron de cometer un delito por falsear papel moneda; o es por las varias denuncias que tiene en su contra en Tabasco por presuntos actos anticipados de campaña. Lo que es un hecho, es que se le alargarán las vacaciones.

### Protegen a Adán Augusto de piratas

:::: Nos comentan que desde el año pasado se solicitó al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial registrar como marca los lemas "Que siga López" y "Que siga López. Estamos A gusto", que han aparecido en cientos de bardas en el país, para apoyar las aspiraciones presidenciales del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**. Según los expedientes, un buen ciudadano, llamado **Melesio Apud Garrido**, pidió al instituto que estos lemas quedaran registrados oficialmente, no sea que con tanta piratería alguien quiera hacerlos suyos y después quiera cobrar a don Adán por utilizarlos.

### Se suma Marko Cortés a campaña de Alejandra del Moral

:::: Aunque en los primeros segundos de ayer, cuando arrancó su campaña al gobierno del Estado de México la candidata de la alianza Va por el Estado de México, **Alejandra del Moral**, causó extrañeza que el presidente nacional del PAN, **Marko Cortés**, a diferencia de los presidentes del PRI y el PRD, no estuviera presente, nos comentan que, más tarde, don Marko, quien el sábado estuvo en una boda en Baja California, regresó y se unió a actos de campaña con la candidata. Nos dicen que en la entidad causó mucha expectativa el primer día de campaña de doña Alejandra quien convocó de manera simultánea a cerca de 35 mil personas distribuidas en todos los municipios de la entidad durante el evento de arranque. Doña Alejandra, acompañada de las dirigencias nacionales y estatales de los partidos que conforman el frente, invitó a dejar de lado la polarización ¿Será que la reconciliación tan ansiada en el país comenzará desde el Edomex?

